

COLUMNAS 11 DE MARZO 2021

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN

AUTOR CARLOS MARÍN

DIARIO MILENIO

Calentadas y recalentadas

La llegada a ocho estados de vacunas con mayor temperatura de la fijada por el fabricante infecta la relación entre los gobiernos de oposición con el federal por el innegable descuido, la negativa de una entidad a utilizarlas, el deslinde de otras dos y la aseveración oficial de que no están echadas a perder. ¿A quién creer?

La respuesta confiable debiera darla la OMS: ¿a cuántos grados se altera el poder antigénico de la solución que se pretende inocular?

Son decenas de miles de dosis de las chinas Sinovac (laboratorio Sinophram) las que, por llegar sus contenedores (hieleras) a 11, 12 y 13 grados centígrados en lugar de dos a ocho, están bajo sospecha. El director del Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades, Ruy López Ridaura, sostiene que se pueden aplicar hasta siete días después de que alcanzaran, inclusive, 25 grados, porque su eficacia podría decrecer solo a partir de los 14 días.

No obstante, el secretario de Salud de Nuevo León, Manuel de la O Cavazos, replicó ya que desconfía de las cuatro mil 680 dosis que le entregaron pasadas de temperatura. La vacuna en ese estado, advirtió, “no me la aplicaría, no se la aplicaría a mi familia ni a los nuevoleonenses. Si la Federación las quiere utilizar *en algún otro lugar*, adelante, pero yo tengo que actuar en base a mi ética”. Dijo desconocer los criterios de conservación de que habló López Ridaura y hoy se sabe que las “irregulares” pasaron 14 días a 25 grados centígrados y otros cinco a 37 grados.

Su vecina homóloga de Tamaulipas, Gloria Molina, informó que, si la Federación decide aplicar esas dosis, será bajo su responsabilidad y el estado se deslinda de los efectos que puedan causar. “Creemos que la Federación no hizo lo que tenía que hacer”, opinó, y alzó las manos en caso de que las brigadas correcominos quieran aplicarlas.

En Guanajuato, el gobernador Diego Rodríguez Vallejo reclamó las fallas en la “cadena de frío” pero admitió que “nosotros solo *somos coadyuvantes*”, así que la vacunación seguirá adelante, sobre todo luego del rastreo que hicieron sus colaboradores, quienes determinaron que las 27 mil dosis recibidas en ese estado *no estuvieron más de una hora* por arriba de los ocho grados.

Lo común en el mundo es que todo tipo de vacunas debe mantenerse en la “cadena de frío” con temperaturas no superiores a ocho grados centígrados (idealmente a más o menos dos grados).

Excepcionales en extremo son las anticovid Pfizer, cuya conservación requiere 70 grados bajo cero. Para la Organización Mundial de la Salud, únicamente tres: las que previenen contra la meningitis, el papiloma humano y el cólera, resisten hasta 40 grados sin perder sus propiedades.

Ninguno de los gobiernos de los estados con vacunas en entredicho son de Morena: Campeche, Oaxaca y Coahuila del PRI; Michoacán del PRD, Jalisco de MC, Guanajuato y Tamaulipas del PAN, y Nuevo León independiente.

La recalentada política se da porque seis de ellos están en la *incómoda* Alianza Federalista...

COLUMNA EN PRIVADO

AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA

DIARIO MILENIO

La crisis del Tribunal Electoral

*Si los dejan sin nada,
irán por todo.*

Florestán

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) atraviesa una crisis provocada por la entrega de su presidente, José Luis Vargas, al gobierno de la 4T que si no se resuelve, no estará en condiciones de atender al proceso poselectoral de este año. Y enumero:

1. El magistrado presidente Vargas ha sido señalado por intentar alterar las votaciones del pleno. En particular, por la que se impuso la obligación de garantizar la paridad en la postulación de candidaturas a los gobiernos de los estados, mediante un boletín de prensa.
2. El 4 de marzo se llevó a cabo una sesión de la Comisión de Administración pospuesta por las

vacaciones de Vargas, pero no pudieron aprobar la orden del día porque fue rechazada.

3. El 5 de marzo, MILENIO publicó un trascendido en el que mencionaba que el consejero Jorge Cruz Ramos intentó alterar la votación de una sesión y la oficina de prensa lo desmintió, e informó que Vargas y la secretaría técnica a su cargo se negaban a reconocer el resultado de la votación sobre el uso del presupuesto del TEPJF. La secretaría técnica se negó a entregar el acta de la sesión del 28 de enero y omitió señalar la votación sobre la asignación de recursos.

4. El 9 de marzo, la magistrada Janine Otálora y los magistrados Rodríguez Mondragón e Infante González se dirigieron a los consejeros de esa comisión para informar que no fueron consultados para la elaboración del comunicado ni lo ahí expresado aprobado por el pleno.

6. El mismo 9 de marzo, los magistrados Fuentes Barrera, quien forma parte de la Comisión de Administración, y De la Mata Pizaña dirigieron un oficio a los consejeros de la Judicatura en el que se deslindaron de lo expresado en el comunicado de respuesta del Tribunal.

Y así el TEPJF, solo para retratar la crisis.

RETALES

GASOLINA. Hace un año, el 20 de marzo de 2020, el Presidente dijo que en su gobierno no había subido la gasolina. Que había creado un impuesto para que siguiera valiendo 20 pesos, pero que decidió bajarla para atemperar la crisis económica. Entonces el litro de magna estaba a 16.65 y el de Premium a 17.97. Ayer superó los precios del *gasolinazo* de enero de 2017: la Magna a 20.85 y la Premium a 22.65; **CAÍDA.** Las ventas de la Antad tuvieron el peor febrero desde que se tiene registro, 1.5 por ciento, que, sin embargo, representa una recuperación de enero, cuando el desplome llegó a 8.2 por ciento; y **ENCUESTA.** En silencio Morena levanta la segunda encuesta para su candidato al gobierno de Guerrero. Con Salgado Macedonio, a quien el Presidente volvió a defender ayer, y están la senadora Nestora Salgado, Beatriz Mojica y Adela Román, alcaldesa con licencia de Acapulco. Las señales confirman al *Toro sin cerca*, a menos que López Obrador nos sorprenda con un vuelco, que no es lo suyo.

Nos vemos mañana, pero en privado

COLUMNA TRASCENDIO DIARIO MILENIO

que algo tendrán que decir y hacer Luis Walton, marginado de la segunda encuesta de Morena para elegir candidato en Guerrero, y Adela Román, quien ayer llamaba a Félix Salgado a dar la cara y en su caso declararse inocente de las denuncias de violación, pues el senador con licencia los barrió en una consulta en la que salió con máxima puntuación hasta en "respeto a la mujer". Beatriz Mojica, también ignorada, denunciará a Mario Delgado por "violencia política de género".

Que aunque la idea en el PRI es presentar y difundir un perfil renovado, Alejandro Moreno aún no se logra quitar de encima del todo a la vieja guardia y desde Sonora se le presiona, dicen en el tricolor, para que Héctor Yunes Landa se cuele a las plurinominales por Veracruz, pese a que no apoyó al campechano durante la renovación de la dirigencia nacional.

Que la panista Alejandra García Morlan, diputada federal con licencia, jura que no quiso saltarse la fila de las vacunas en Oaxaca, en la explanada de la Universidad Benito Juárez, para meter a sus familiares moviendo influencias, ya que ella solo pedía información ante el desorden en la logística, considerando que hubo gente que se formó desde un día antes, y exigía agilización del proceso.

Que la organización Oceana en México, que dirige Renata Terrazas, deseó éxito a Jesús Elenes Angulo, quien dejó su cargo como comisionado nacional de la Conapesca para irse al Senado, pero está preocupada porque se queda sin timón una institución que de por sí está en el olvido, por lo que espera que la persona que llegue al puesto sí sepa de qué se trata la tarea.

-
-
- **Universal:** [Lupita Jones y el ciudadanía bajacaliforniano](#) / Luis Felipe Bravo Mena (p.10)
- **Milenio:** Política Irremediable / [¿Tan repudiable es la oposición?](#) / Román Revueltas Retes (p.2)
- **Milenio:** [Trascendió](#) (Alejandra García Morlán / p.2)
- **Jornada:** Dinero / [Los feministas azules](#) / Enrique Galván Ochoa (VFQ / FCH / p.6)
- **Milenio:** Pensándolo Bien / [Las mujeres y el Presidente, ¿qué sigue?](#) / Jorge Zepeda Patterson (PP-10)
- **Reforma:** Jaque Mate / [Cambiar las reglas](#) / Sergio Sarmiento (p.8)
- **Universal:** Serpientes y Escaleras / [Ley eléctrica, empieza la batalla real](#) / Salvador García Soto (p.9)
- **Jornada:** Dinero / [Beltrones niega tener dinero en Andorra](#) / Enrique Galván Ochoa (p.6)
- **Milenio:** Política Zoom / [La pregunta que no hicieron al auditor](#) / Ricardo Raphael (p.3)
- **Financiero:** Estrictamente Personal / [Gases lacrimógenos](#) / Raymundo Riva Palacio (p.36)
- **El Herald:** [Encuesta] [Reforma Eléctrica afecta a la banca](#) / Luis Niño de Rivera (p.29)
- **Universal:** En Tercera Persona / [Los rumanos y su red](#) / Héctor de Mauleón (p.7)
- **Reforma:** [Entrevista] ["Nos toca cuidar elección"](#) / Alejandro Murat / p.7)

- Reforma: [Vaca y toro](#) / Guadalupe Loaeza (Guerrero / p.9)
- Reforma: [Que no haya ilusos](#) / Carlos Bravo Regidor (p.10)
- Universal: En la Mira / [Una candidata sin sentido del humor](#) / Luis Cárdenas (NL / p.7)
- Excélsior: Juegos de Poder / [Quéjense, pero también voten](#) / Leo Zuckermann (p.13)
-
-
- Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)
- Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)
- Universal: [Kiosko](#) (p.13)
- Milenio: [Trascendió](#) (p.2)
- Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.15)
- Economista: [La Gran Carpa](#) (p.54)
- Financiero: [Confidencial](#) (p.33)
- Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)
- 24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)
- La Razón: [Rozones](#) (p.2)
- Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)
- El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)
- El Heraldito: [Sacapuntas](#) (p.2)
- ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- El escenario electoral de Ocoyoacac, municipio de relevancia en valle de Toluca
- Otro de los municipios atractivos para los intereses inmobiliarios
- Javier Salinas construye un proyecto político para la demarcación
- Dice que la encuesta es un buen método de definición de la candidatura
- Da Caudae-Estrategias aprobación de 59.7 por ciento a Enrique Vargas
- Presenta PES perfiles militares para competir en Naucalpan
- Coordinación entre Javier González y Paola Jiménez rumbo a los comicios
- Respalda José Dolores Garduño al alcalde de San Felipe del Progreso

Ocoyoacac es otro de los municipios con relevancia en el valle de Toluca para las diversas fuerzas partidistas; en los últimos años ha sido atractivo para ciertos intereses por su potencial inmobiliario; en el Partido Acción Nacional (PAN) se habla de la posibilidad de que la abanderada sea Biby Gaytán, mientras que en el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) hay diversos interesados como el caso del diputado federal Javier Salinas Narváez, un personaje con peso estatal.

En los comicios locales del 2018, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) no pudo retener la Presidencia Municipal porque su candidato, Eduardo Capetillo, careció de una campaña rentable en términos electorales y fundamentalmente no fue arropado por el priismo. MORENA ganó apoyado en la ola que generó el triunfo presidencial de Andrés Manuel López Obrador.

Para la elección local de este año, el PAN podría enviar como abanderada a Biby Gaytán, esposa de Eduardo Capetillo, quien para la misma contienda será candidato del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en un espacio de la Ciudad de México. Obviamente no han aclarado si están separados o si por el contrario viven en diferentes domicilios, de otra forma significaría una burla para los electores de ambas demarcaciones.

Es importante mencionar que el ayuntamiento en turno, mismo que fue emanado de MORENA, enfrenta diversos cuestionamientos por parte de habitantes de Ocoyoacac, además de que ha sido criticado incluso por cuestiones personales de quien gobierna.

Al respecto, Javier Salinas, actual legislador federal, dijo que el ayuntamiento ha entregado divisas obras en los últimos meses, pero dejó en claro que para que MORENA gane mucho dependerá del candidato. En semanas anteriores dialogué de manera virtual con Javier Salinas, sobre el proyecto político que está trabajando en Ocoyoacac, sin perder de vista que se trata de un personaje con peso estatal, pues en el Partido de la Revolución Democrática (PRD) encabezó la corriente denominada "Nueva Izquierda", fue diputado local, federal y aspiró a la candidatura a Gobernador.

En la conversación recordó que su salida del PRD se debió a que en su momento se percató que los dirigentes estaban conduciendo al partido previamente hacia una alianza con el Revolucionario Institucional (PRI) y el PAN, en lo que no está de acuerdo porque no hay coincidencia ideológica.

"Soy abogado, tengo estudios de posgrado, soy un luchador social pero me ayuda mucho mi formación académica. Son varias posiciones las que he ocupado a nivel estatal y federal, por eso ahora quiero ayudar a mi pueblo, con el conocimiento que he acumulado, las relaciones que tengo, eso pude ayudar a Ocoyoacac, estoy buscando la Presidencia Municipal porque podemos dar un cambio importante para que exista un gobierno con una política diferente", subrayó.

Luego de diversas reuniones con la gente del municipio dijo haber escuchado opiniones de todo tipo, los priistas y panistas muestran preocupación, otro tanto observa con buenos ojos su proyecto político pero también hay quienes no están de acuerdo.

“Nadie es monedita de oro, podemos construir un proyecto con la mayoría de la población, soy como ellos, me visto como ellos, hablo como ellos, vivo como ellos y soy parte de la comunidad, no me estoy dando baños de pueblo porque llevo 55 años viviendo ahí, pude ir a vivir a la Ciudad de México, a Los Encinos, algún otro fraccionamiento de Metepec, pero no, siempre he estado con ellos”, expresó. Javier Salinas aceptó que no le gusta Ocoyoacac en el estado en que se encuentra, porque como habitantes se tienen muchos privilegios que no se explotan, por ejemplo estar en medio de dos grandes mercados; el valle de México con más de 20 millones de habitantes, así como el valle de Toluca que está alcanzando los 10 millones.

“Para fortuna nuestras tiene recursos naturales, industria, están las empresas farmacéuticas que están produciendo la vacuna del covid, creemos que puede dar mucho mas, tanto en cambios de infraestructura como en el trabajo diario del ayuntamiento”, precisó.

El legislador federal reconoció que se han presentado abusos en el tema del crecimiento inmobiliario, tomando en cuenta que en estas zonas habitacionales de alto valor, no hay servicios, escasea el agua y el drenaje se dispone en los ríos, lo que provoca problemas serios de inundaciones en comunidades como el pueblo de San Pedro Cholula, Atlixco y la avenida Lerma.

Rumbo a la definición de candidaturas de MORENA, Salinas Narváez opinó que el mejor método sería la encuesta, porque es una oportunidad importante para medir la aceptación ciudadana. “Si no sales bien para qué vas a la elección constitucional”, se preguntó.

Javier Salinas forma parte de la bancada de MORENA en la LXIV Legislatura Federal, donde tiene buena relación con Mario Delgado Carrillo, el actual dirigente nacional, que fue su coordinador de bancada. La conversación completa se puede ver en el siguiente

link: <https://www.facebook.com/JoseAlam80/videos/5132221293517546>

Atajos

Por la derecha: El presidente Municipal de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, reconoció la aportación de todos quienes integran su gobierno, por el resultado de la encuesta correspondiente al mes de marzo que entregó la empresa Caudae- Estrategias, misma que le otorgó una aprobación del 59.7 por ciento que lo refrenda en el primer lugar en el estado de México y segundo en el país.

“Este gobierno continuará trabajando en equipo con profesionalismo, escuchando a los ciudadanos para seguir dando resultados y transformar vidas», destacó Vargas del Villar, quien agradeció la confianza ciudadana y el trabajo de los servidores públicos que todos los días hacen su labor a favor de los huixquiluquenses”, señaló.

Por la izquierda: El dirigente estatal del Partido Encuentro Solidario (PES), Isidro Pastor Medrano, dio a conocer que competirá por el ayuntamiento de Naucalpan con militares en retiro, mismo caso en las candidaturas por los distritos 22 y 24 federales, 29, 30 y 32 locales. Afirmó que este organismo político reconoce en el Ejército a un gran aliado en contra de la inseguridad que se ha convertido en uno de los principales problemas no solo del Ayuntamiento, sino del país.

En conferencia de prensa destacó que los aspirantes se pueden considerar personas que no van a perder su tiempo en grillas ni politiquerías y que coadyuvarán en el combate a la inseguridad en el Ayuntamiento.

En el evento estuvieron presentes el General de División de Justicia Militar, José Luis Chávez García; quien es el aspirante a presidente municipal. Para diputado federal por el Distrito 22, el General D.E.M. Raúl David Guillen Altúzar, mientras que para el Distrito 24 el Capitán D.E.M. Óscar Eduardo Hernández Mandujano.

Respecto al Distrito 29 local, Mayor Margarita Cristina Mondragón Anaya en tanto que para el Distrito 32 la Teniente Gloria Angélica García Huerta.

También estuvieron en el lugar la Subteniente María Elena Robles Hernández, Mayor Marco Antonio López Guzmán, Mayor Rita Deyvilia Partida Hernández, Capitán Jaime Pérez Moreno, Cabo Paola Berenice Álvarez Carrillo y la Teniente Gloria Beatriz Valdez Salas.

Por la derecha2: El diputado local del PAN, Javier González Zepeda, invitó a Paola Jiménez Hernández, a dar el banderazo de inicio de obra de la construcción de una cancha de usos múltiples para que los jóvenes practiquen basquetbol, voleibol y futbol en Santa María del Monte.

Lo anterior sugiere que hay buena coordinación política entre ambos personajes quienes serán abanderados de la coalición “Va por el Estado de México” que integran PRI-PAN y PRD.

Javier González, quien es de Santa María del Monte, será el candidato a legislador federal, en tanto que Paola Jiménez va por el distrito local.

Javier González ya fue miembro del cabildo y actualmente es diputado local del PAN.

Por la izquierda2: El ex diputado del PAN, José Dolores Garduño, se ha manifestado abiertamente a favor del trabajo de Alejandro Tenorio, el alcalde morenista de San Felipe del Progreso, quien se ha dedicado a tender puentes de diálogo con diversos actores políticos, solo hay que recordar que en 2019 entregó un reconocimiento al ex gobernador Emilio Chuayfet Chemor.

De acuerdo con “Primera Columna”, José Dolores Garduño calificó al gobierno de Tenorio como un hombre con visión, que conoce el municipio y está atacando problemas donde más se requiere. “Sigo siendo panista pero en este caso apoyo al presidente Municipal... es mejor candidato que el que presenta el PRI”, respondió a este medio informativo, sin embargo calificó como acertadas las coaliciones electorales.

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

Que muy colmilludo para la polémica, el más reciente numerito de Isidro Pastor, ex líder del PRI montielista y ahora dirigente del Partido Encuentro Solidario, ayer presentó a los precandidatos de su franquicia para competir por el Ayuntamiento de Naucalpan; mujeres y hombres con experiencia militar que, argumentó, tienen capacidad “para atender la inseguridad”, lo cual no está tan fuera de la lógica presidencial de asignar a los elementos castrenses todo tipo de tareas, aunque no tengan nada que ver con su esencia. No se le ve futuro, pero la jugada dará de qué hablar y dejará dividendos políticos al atlacomulquense.

Que en la competencia por la presidencia del IEEM, la lista de mujeres aspirantes se redujo ya a 18, luego del examen de conocimientos que aplicó el Ceneval. Lo malo fue la balconeada tras la difícil prueba, pues hicieron saber un “ranking” de las más aplicadas... y las menos. Los promedios van desde los 6.27 hasta los 8.03 puntos. Encima, ninguna obtuvo algo cercano al 10, aunque hay que decir que eso tampoco ha ocurrido en ninguna otra entidad donde se ha realizado un ejercicio similar.

Que suenan tambores de guerra en Morena, donde para darnos una idea de cómo estará el jaloneo interno por las candidaturas, se dio a conocer que hay “nada más” mil 288 hombres y mujeres mexiquenses que se registraron como aspirantes para los 45 distritos, tratando de llegar a diputados locales. Además hay que descontar 12 distritos que les corresponderán a sus aliados. Quien sea que dirija el partido en tierras mexiquenses, cuando se conozcan los resultados va a tener que contratar a una legión de cirujanos para la “operación cicatriz” masiva.

Que al tiempo de tratar de “aplanar la curva” sanitaria, el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza está haciendo lo posible por resarcir la situación económica de las pequeñas empresas, y en conjunto con Nacional Financiera han destinado alrededor de mil 250 millones de pesos para el otorgamiento de créditos accesibles, “con plazos acordes a la nueva realidad que vive la entidad”. La idea, muy sensata, es conservar el mayor número de empleos, pues la pandemia ha dejado hasta ahora como saldo una población con muchas necesidades

COLUMNA ANÓTELO DIGITALÑ MX

¡Anótelo!.. Se complican las decisiones al interior de Morena. 300 mil quieren ser candidatos, isólo para diputados!

Escucha la nota

¡Anótelo!.. Heriberto Galindo, líder del “Chilorio Power”, llega al senado... Yolanda Ballesteros Sentiés, Luis Raúl Ortiz y Carlos Eduardo Barrera se pronuncian a favor de la equidad en la UAEM... Alejandro González en duro trabajo por candidatura de Morena en Toluca... PRI y PAN ya tienen precandidatos en Lerma... Gustavo Vargas Cruz, alcalde de Zinacantepec, ordena golpear a antorchistas

Fue el creador e impulsor de un grupo político que tuvo hace tiempo mucha influencia en el Estado de México. “Chilorio Power” le decían al grupo y de allí salieron personajes como David López Gutiérrez, ex comunicador de Alfredo Del Mazo González y de Enrique Peña Nieto, pero también de allí salió Carlos Almada, que fuera secretario de administración con Del Mazo González, creador de la estructura orgánica de la administración pública mexiquense que se mantiene casi como el la concibió. Nos referimos a Heriberto Galindo Quiñones, que el martes por la noche tomó posesión como senador, en sustitución de Mario Zamora Gastelum, que anda de candidato priista a la gubernatura en Sinaloa.

En el Movimiento de Regeneración Nacional mexiquense sigue la lucha cerrada entre el grupo de los puros y el Grupo Acción Política para acaparar espacios. Hasta el momento tienen registrados a casi mil 300 aspirantes, itan sólo a diputados! Eso nos debe dar una idea de cómo están las negociaciones, los amarres, los conflictos en esa organización donde todos los militantes sienten que tienen los mismos derechos y en donde los dirigentes hacen amarres con externos que les garanticen votos. Higinio Martínez, Maurilio Hernández y Daniel Serrano van a tener que ceder mucho, con el riesgo de que los no elegidos terminen denunciando las decisiones ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación o apoyen a otros partidos.

Los tres aspirantes a la rectoría de la UAEMex, Yolanda Ballesteros Sentiés, Luis Raúl Ortiz y Carlos Eduardo Barrera, en distintos momentos, hicieron compromisos por la equidad de género y en contra de cualquier actitud que ofenda o lastime los derechos de las mujeres en todos los niveles de la comunidad universitaria. Eso es sano y es interesante que gane quien gane se garantice el derecho a una educación media superior y superior alejada del acoso sexual y otras prácticas machistas que ya deben estar en el olvido. Es tiempo de que los nuevos aires de la igualdad y la equidad permeen las actividades de la máxima casa de estudios mexiquense.

Conforme se va consolidando la zona conurbada del Valle de Toluca, varios municipios van adquiriendo preponderancia, como Lerma con su pujante desarrollo industrial, comercial, inmobiliario y educativo. Por eso no hay que perder de vista lo que pasa ahí con los procesos de selección de candidatos: Morena

aún libra una lucha interna para definir a su abanderado a la alcaldía, mientras el PRI tiene en Miguel Ángel Ramírez Ponce a su candidato natural y el PAN repetirá la postulación de Damaso Lara.

Alejandro García González, presidente de la asociación civil Mexplus, sabe que debe trabajar muy duro para lograr posicionarse en las encuestas para la candidatura por la presidencia municipal de Toluca, por la que van el alcalde Juan Rodolfo Sánchez Gómez, el exsenador Ricardo Moreno Bastida y el maestro Alberto Saladino García. En esas anda aunque ya trae muchas acciones atrás, se ha dedicado a reunirse con ciudadanos, delegados, asociaciones civiles, de los que ha recibido el respaldo para tratar de lograr su objetivo: trabajar por una mejor capital del Estado de México.

Un grupo de antorchistas realizó ayer una manifestación en Zinacantepec para exigir servicios para sus comunidades y para protestar contra la represión de la policía municipal. La respuesta del alcalde sustituto, José Gustavo Vargas Cruz, fue inmediata, mandó a sus policías preventivos a sacarlos de la explanada de la presidencia municipal. Llegaron los uniformados y arremetieron a golpes contra todo lo que se moviera sin importar que fueran mujeres o niños. Este alcalde rápido ya se ganó fama, bien conseguida, de represor, intolerante e intransigente, hasta parece que trabaja a favor de la coalición “Va por el Estado de México”. Bueno, recordemos que cuando fue alcalde por vez primera, llegó gracias a Acción Nacional. Dos alcaldes seguidos malos. Pobre Zinacantepec.



 PAN Estado de México  @pan_edomex

Síntesis Informativa
www.panedomex.org

Company Name www.panedomex.org

